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Idéalement situé au sein d'une luxueuse résidence avec piscine et

gardien, dans un secteur recherché au calme absolu tout en étant a

proximité des commerces, restaurants et écoles, cet appartement
récemment rénové comprend un hall d'entré avec placards, un séjour
donnant directement sur une vaste terrasse de 56 m? offrant une

magnifique vue sur la baie de cannes, 3 chambres et une cuisine
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américaine équipé. Une cave et un garage completent ce bel 1 ‘/

appartement. A voir absolument | Pour parler & agent olivier sans
attendre et 7/7, veuillez remplir le formulaire et recevez son numéro i i — .

portable ...

Ideally located in a luxurious residence with swimming pool and caretaker, in a
sought-after area in absolute calm while being close to shops, restaurants and
schools, this recently renovated apartment includes an entrance hall with
cupboards, a living room opening directly onto a large 56 m? terrace offering a
magnificent view of the bay of Cannes, 3 bedrooms and an equipped American
kitchen. A cellar and a garage complete this beautiful apartment. A must see! To
get in touch with the agent Olivier RIGHT NOW and 7/7, please fill in the form and
receive the agent's mobile phone in a few ...
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